



Villa - Chalet en venta en Guadalmina Alta, Marbella

799.000 €

Referencia: RS19874 Dormitorios: 4 Baños: 3 Terreno: 692m² Construido: 242m²





Costa del Sol, Guadalmina Alta

Enclavada en los serenos confines de una exclusiva zona residencial, esta cautivadora villa encarna la morada familiar perfecta. Con una impresionante superficie de 242 metros cuadrados, esta casa ofrece una armoniosa combinación de espacio, confort y comodidad. Entre y descubra una distribución cuidadosamente diseñada que se adapta sin esfuerzo a las necesidades de una familia moderna. La villa cuenta con cuatro acogedores dormitorios, incluida una suite principal con vestidor, lo que garantiza un amplio espacio para la relajación y la privacidad. Con tres cuartos de baño bellamente equipados, las mañanas son pan comido, ofreciendo comodidad y lujo a cada paso. El corazón de la casa se encuentra en su amplio salón, donde la luz natural inunda, creando un ambiente acogedor para la relajación y el entretenimiento. Una cocina independiente y totalmente equipada invita a los entusiastas de la cocina, con modernos electrodomésticos y amplio espacio de almacenamiento. Más allá de sus acogedores interiores, la villa ofrece una transición perfecta a la vida al aire libre. Acceda a la encantadora terraza cubierta de 24 metros cuadrados y disfrute de las impresionantes vistas de las exuberantes praderas, el tranquilo río Guadalmina y las majestuosas montañas. El jardín privado, adornado con árboles frondosos, una profusión de plantas y flores de colores, ofrece un oasis idílico para pasar tardes tranquilas en feliz reposo. Para aquellos que buscan un respiro del cálido sol mediterráneo, les espera una piscina privada de 9 x 4 metros. Disfrute del ambiente tranquilo mientras se refresca en las aguas cristalinas o simplemente toma el sol con total tranquilidad. La comodidad y la seguridad son primordiales en este estimado enclave. Escondida en una tranquila calle sin salida, la villa ofrece aparcamiento cerrado y seguro para dos coches, con espacio adicional para invitados. Un camino de entrada independiente, flanqueado por elegantes puertas de doble hoja, mejora aún más la accesibilidad, mientras que un trastero bajo el garaje ofrece prácticas soluciones de almacenamiento. Con su ubicación privilegiada, la villa ofrece un acceso incomparable a una gran cantidad de servicios. La proximidad a campos de golf de gran prestigio, como Guadalmina y Atalaya, garantiza un sinfín de oportunidades para el ocio, mientras que la cercana San Pedro de Alcántara ofrece una encantadora variedad de tiendas, restaurantes y escuelas. El fácil acceso a la autopista y a la playa aumenta aún más el atractivo de esta distinguida residencia. Imbuida de calidez, elegancia y encanto atemporal, esta villa es un testimonio de la vida refinada en un lugar codiciado. Con su estado impecable y una gran variedad de comodidades modernas, espera al comprador exigente que busca el epítome del lujo y la tranquilidad en el corazón de la Costa del Sol.